

# 仙台白百合学園 学園報

Sendai  
Shirayuri Gakuen  
Campus Report



<http://www.sendashirayuri.net/>

あなたの宝のあるところに、  
あなたの心もあるのだ。  
(マタイ6章21節)



仙台白百合学園

表彰者一覧

令和二年度 大会・賞・受賞者		高等学校
令和二年度宮城県高等学校ヨット競技大会	女子団体競技 第五位 高Ⅲ	第六十九回宮城県高等学校総合体育大会ヨット競技 代替大会YURIAGE 2020 女子レーベラジアル級 第一位 高Ⅱ
令和二年度宮城県高等学校総合体育大会	相澤 鈴木 田中 恵奈 相澤 鋼木 田中 温華 相澤 菜桜 田中 澄香	代替大会新体操競技 女子団体競技 第五位 高Ⅲ
令和二年度宮城県高等学校英語スピーチコンテスト	鈴木 相澤 田中 相澤 田中 相澤	実用英語技能検定 準1級 高Ⅲ
上智大学全国高校英語スピーチコンテスト (ジョン・ニッセル杯)本選	佳	功績賞 高Ⅲ

令和二年度第十七回宮城県高等学校書道展覧会		第一部(漢字) A部門	第二部(漢字) B部門
第69回宮城県高等学校書道展覧会	第一優秀賞 佐藤 勉	金賞 高Ⅰ	金賞 高Ⅱ
第70回宮城県高等学校書道展覧会	入選 佐藤 勉	特選 高Ⅱ	特選 高Ⅲ
第69回宮城県高等学校書道展覧会	入選 佐藤 勉	入選 佐藤 勉	入選 佐藤 勉
第70回宮城県高等学校書道展覧会	入選 佐藤 勉	入選 佐藤 勉	入選 佐藤 勉

第11回 神戸女学院大学絵本翻訳コンクール		第84回 椿杯争奪 全国競技かるた大会	令和3年1月9日(土)・10日(日) オニコウベスキ場 宮城県高等学校総合体育大会 スキー競技会	第70回 全国高等学校総合体育大会スキー大会出場(アルペン競技)
佳作 堀江 悠(3年)	審査員特別賞 村岡 未宇(3年)	E級 優勝 小形 愛美(1年) F級 第2位 須藤 和花(1年)	優秀賞 佐藤 勉 入選 佐藤 勉 入選 佐藤 勉 入選 佐藤 勉	アルペン女子 ●スラローム ●ジャイアントスラローム 佐藤 真珠子(2年)
佳作 堀江 悠(3年)	審査員特別賞 村岡 未宇(3年)	C級 優勝 二宮 伶名(2年)	文化連盟賞 仙台西高等学校 優秀賞 仙台西高等学校 優秀賞 仙台西高等学校 優秀賞 仙台西高等学校	アルペン女子 ●スラローム ●ジャイアントスラローム 佐藤 真珠子(2年)
佳作 堀江 悠(3年)	審査員特別賞 村岡 未宇(3年)	真愛 真愛 真愛 真愛	優秀賞 仙台西高等学校 優秀賞 仙台西高等学校 優秀賞 仙台西高等学校 優秀賞 仙台西高等学校	アルペン女子 ●スラローム ●ジャイアントスラローム 佐藤 真珠子(2年)
佳作 堀江 悠(3年)	審査員特別賞 村岡 未宇(3年)	真愛 真愛 真愛 真愛	優秀賞 仙台西高等学校 優秀賞 仙台西高等学校 優秀賞 仙台西高等学校 優秀賞 仙台西高等学校	アルペン女子 ●スラローム ●ジャイアントスラローム 佐藤 真珠子(2年)

「平和の元后 (Regina pacis)」 レジナバーチスホール	「無原罪の聖母像」 中学・高等学校校舎 図書館
<p>1992年(平成4年)花京院小学校校舎が完成、その落成記念品として高等学校同窓会初代会長紫島ふみ様から寄贈されたものです。小学校は1961年(昭和36年)に開校以来の独立した校舎完成でした。1998年(平成10年)紫島への移転に伴い、平和の象徴でもあるこのマリア像はホールに設置されることとなりました。ホールの名称も「レジナバーチス」と命名されました。祈りの時間に生徒たちは「私たちが人類の平和のために尽くせる人となれまのように」と祈りを捧げています。マリア像が右手に掲げた鳩は、平和の祈りを届けるために世界に飛び立とうとしているかのようです。</p> 	<p>1975年(昭和50年)鈴木吉成先生(社会科・昭和36年~50年在職)が急逝されました。翌1976年に先生の想い出としてご家族から寄贈されました。鈴木先生は当時黒だったタブリエの色を現在の水色に決めた方です。「生徒一人一人がマリア様のマントに包まれて守られますように」という願いを込めてマリア様のマントと帯の色と同じ水色が選ばれました。図書館を利用する生徒たちを手を広げて受け入れ守ってくださっているかのようです。</p> 

学園を見守るマリア様





①おおきくなつたら、マジックをしたい。  
（おだぎりみずき）  
②ぼくは、けいさつがんになりたいです。そしてみんなのことをまもりたいです。

①おおきくなつたら、マジックをしたい。  
（あべれな）  
②ドラえもんの「どん」でもドアをだしてほしい。

①おおきくなつたら、マジックをしたい。  
（わたなべひな）  
②まじょになつてみたまう。そしてまほうをつかってそらをとびたい。

①まえはユーチューバーだつたけど、いまはシンガーになりたい。えいとがだいすきだから。 （おかもとゆうたろう）  
②ぼくのおかねでみつはちゃんに、いろんなものをかってあげたい。

①バスケのせんしゅになりたい。かいくんといっしょにシートしてがちたいから、いつもおにわでれんしゅうしてます。

②まほうをつかってかわいいねづこになりたい。  
（おおりずみりんか）  
①おはながだいすきだから、おはなやさんになりたいです。



## 年長児に インタビュー

- q1 大きくなつたら
- q2 もしも魔法が使えたら

# 幼稚園

①ようちえんのせんせいもいいなあ。かんざしさになつて、ひとをたすけるおじいともいいな。

②まほうつかいになつて、ブランコがいっぱいあるようえんをたくさんつくりたい。  
（かとうじゅん）  
①ようちえんのせんせいもいいなあ。かんざしさになつて、ひとをたすけるおじいともいいな。

②まほうがつかれてひろいコーンにのつてひろいそらをとびたい。  
（かみあやせ）  
①おはながだいすきだから、おはなやさんになりたいです。

②わたしはおおきくなつたら、ちゅううがつこうのせんせいになつて、みんなにおしえたい。  
（かくらいしいな）  
①わたしはおおきくなつたら、ちゅううがつこうのせんせいになつて、みんなにおしえたい。

②くるまをいっぱいかってうんてんしたい。こしようしてもすぐとりかえられるから。  
（おのでらさえ）  
①わたしはおおきくなつたら、ちゅううがつこうのせんせいになつて、みんなにおしえたい。

②もしもまほうがつかれて、すばるにまほうをつかつてまいにちおどらせたい。いたずらしたいの。  
（フランゼンロビサ）  
①きゅうきゅうかってうんてんしたい。こしようしてもすぐとりかえられるから。

②もしもまほうがつかれて、すばるにまほうをつかつてまいにちおどらせたい。いたずらしたいの。  
（すずきひな）  
①モデルになりたいです。テレビにもでてみたい。

②まほうをつかって、にんぎよになりたい。そして、うみのなかをおよいでみたいな。



①もしもまほうがつかれて、すばるにまほうをつかつてまいにちおどらせたい。いたずらしたいの。  
（うばやしちあき）  
②まほうのおてつだいで、おかあさんをらくにさせてあげたい。  
（みどあかり）

①おおきくなつたら、ジユースやさんになりたいです。いろいろなジユースをみんなにあげたい。  
（まつながるり）  
②わたしは、たくさんのおもちゃをみんなにあげたい。

①おかしゃさんになつて、ペロペロキヤンティーをみんなにかつてもらいたいです。  
（すずきけんたろう）  
②まほうがつかえたら、やさんになりたい。

①ぼくはおおきくなつたら、じゅんを30にんくらいいふやしたいな。  
（わがまつけいき）  
②もしもまほうがつかれて、すばるにまほうをつかつてまいにちおどらせたい。いたずらしたいの。

①きゅうきゅうかってうんてんしたい。こしようしてもすぐとりかえられるから。

②もしもまほうがつかれて、すばるにまほうをつかつてまいにちおどらせたい。いたずらしたいの。  
（すずきひな）  
①モデルになりたいです。テレビにもでてみたい。

②まほうをつかって、にんぎよになりたい。そして、うみのなかをおよいでみたいな。



●今後の行事予定  
●4月24日(土).....園庭開放  
●5月22日(土).....園庭開放  
●6月11日(金).....保育見学会  
●6月19日(土).....園庭開放  
●7月3日(土).....園庭開放  
●8月29日(日).....学園祭  
●9月4日(土).....園庭開放  
●9月25日(土).....運動会



## 今後の行事予定

- 10月2日(土).....入園説明会
- 10月9日(土).....園庭開放
- 10月14日(木).....保育見学会

※変更の可能性もありますので事前にお問い合わせください。

●事前にお電話かメールでお申し込みください。  
皆様のご参加をお待ちしています。  
TEL022-777-6777 office3@sses.jp

ロンちゃんBlogもご覧下さい。

<http://kd.sendaishirayuri.net/>



「四月からは青組になるんだ！」  
「私は黄色組よ」  
胸元についている年齢別のバッヂを指差しながら、子ども達がどこから自慢げな表情で嬉しそうに話をしている姿を見かけます。このように、日常生活の中では色を意識した会話があらゆる場面で聞かれます。

今回ご紹介する色版のおじごとは三つの箱からなつておる、一の箱は（赤、青、黄）の三原色の一対で六枚入っています。

二の箱は三原色と（橙・緑・紫・茶・桃・白・灰・黒）の二十二枚入っています。子ども達は、色の名称をしっかり覚えることで、自分の身近な環境には沢山の色があることに気がつくことになります。みんなにいわれる色の一对で六枚入っています。



今日は空の色はこの色板のどの色と同じかと探してみます。第三の箱は濃淡の箱とも呼んでいて、九色が七段階の濃淡で入っており、計六十三枚です。例えば青でも、濃い青から薄い水色と少しずつ違います。

第三の箱は濃淡の箱とも呼んでいて、九色が七段階の濃淡で入っており、計六十三枚です。例えは青でも、濃い青から薄い水色と少しずつ違います。

とにかく、この色板を使って気付きます。

とにかく、この色板を使って気付きます。



## 2歳児クラスのお知らせ

2021年度は4月7日スタートです！

未就園児のお子様を対象に、おしごとや製作をしたり、親子で体を動かし楽しく過ごします。大体毎週水曜日、13時30分から14時30分です。先生やお友だちと一緒にいろいろな発見をしましょう！詳しくは幼稚園に直接お問い合わせ下さい。



「きれいにならべよ」とのいいよ～♪  
色板三の箱を使って自由に活動している子ども達の目は一際輝いており、大人以上に美しさに敏感で豊かな発想に満ち溢れています。

色板三の箱を使って自由に活動している子ども達の目は一際輝いており、大人以上に美しさに敏感で豊かな発想に満ち溢れています。

友だちとも自分が好きな色の色と同じかと探してみると、空の色がタブリエの色よりも濃い日もあれば薄い日もあることに気付かされたりと、些細な変化にも興味を示し、様々な発見をしています。

友だちとも自分が好きな色の色と同じかと探してみると、空の色がタブリエの色よりも濃い日もあれば薄い日もあることに気付かされたりと、些細な変化にも興味を示し、様々な発見をしています。



今日の空の色はこの色板のどの色と同じかと探してみます。第三の箱は濃淡の箱とも呼んでいて、九色が七段階の濃淡で入っており、計六十三枚です。例えは青でも、濃い青から薄い水色と少しずつ違います。

今日の空の色はこの色板のどの色と同じかと探してみます。第三の箱は濃淡の箱とも呼んでいて、九色が七段階の濃淡で入っており、計六十三枚です。例えは青でも、濃い青から薄い水色と少しずつ違います。

# 小学校

Elementary School

三年／国語

日の不自由な方ともうどう犬

日の不自由な方が困っていることや工夫していること、盲導犬の役割、目の不自由な方を助けるいろいろな道具について調べ、リーフレットにまとめました。

## ドローン教室

四・五年生

十月二十一日(水) 五年生  
十一月二十五日(水) 四年生

協力 仙台市科学館  
内容：スクラッチ言語を使ってドローンを飛ばす。ドローンは、「Hello Edu」という教育用ドローン。

**具体的な進め方**

未来の生活  
ドローンとは？  
ドローンのさわり方  
ドローンのプログラミング  
ドローンを飛ばす  
ドローンを飛ばす  
ドローンを使つ  
ミッショナーパッドを使つ  
輪ぐりに挑戦しよう  
ドローンの編隊飛行

五分  
五分  
五分  
五分  
二十分  
二十分  
二十分  
二十分  
二十分  
二十分



## スケート教室 アイスリンク仙台

一・二・三年生



十一月二十五日～十七日、スケート教室が行われました。コーチの指導のもと、準備運動から自由滑走まで、楽しく活動することができました。

今年は、新型コロナウイルス感染症の影響で開催も危ぶまれましたが、実施時間を見直したり、手指の消毒やソーシャルディスタンスの確保に気をつけたりしながら、心地よい疲労感を残しつつ、楽しいひと時を過ごすことができました。

**ハーネスとは…**  
ハーネスは、ユーザーとともに使う犬にとってのつながりです。生まれて一か月くらいから一年くらいの間、パピーウォーカーというボランティアにあずけられてかわいがつてもらいます。くんれん場でのくん練は、犬にとつてゲームのようなもので、しようがい物をよける、だんさを教えるなどのくんれんをします。  
(野津田 百香)

**かしこいもうどう犬**  
かしこいもうどう犬は、人にめいわくをかけません。とてもかしこくて、人のことを考へることができます。仕事中は、しづかにまつことともできます。もうどう犬はとくべつな訓練によって、人と強いしんらい関係をもつているのです。  
(鎌田 唯花)

## 六年桜組

### 六年菊組

友達と 武士のかっこいいおもしろい	石川 真理	中学で たくさんのこと 学びたい	浅井 美鈴
親友よ 悲しい別れ 元気でね	大沢 蓉	鐘が鳴る 授業のスタート いざ学べ	荒木美和里
あのときには 約束をした これからも	大場 瑞記	感謝する 先生方に この思い	安藤 千代
友達と 楽しい話 思い出す	小野寺来瞳	別れ道 進んでいこう まっすぐに	伊藤 桃乃
美しい 金色堂は 思い出だ	神田 夏帆	最後まで 楽しく過ごす 小学校	伊藤 紅絢
友達と一緒にやかな日々 いつまでも	小林 美樹	ふみ出すぞ はじめの一歩 勇気もち	上野 葵彩
陸上部 みんなで笑い 県大会	佐々木彩乃	これからも 夢に向かって 歩み出す	梅原 里奈
合宿の ポジティブ思考 これからも	高橋 はな	卒業だ 笑顔たくさん あふれる	大泉 蒼空
サッカー部 みんなで協力 やり切った	田川 菜奈	来年こそ 忘れない 過ごした日々の 尊さよ	芦田 夏未
平成へ タイムスリップ 友達と	丸山 美智	仲間たち 友情信じ 前へ行く	小笠原未稀
あきらめず みんなで回す はぐるまを	永野 里苑	活かしたい 学びのバトン つないでく	高橋 美百
校庭に ひびきわたるよ 声援が	藤井 詩音	学んだな いろんな友と 友情を	多田 有杏
終わるなど 願っていたんだ この日々が	田部奈央佳	楽しんだ 最後の思い出 オクトパス	川口 鼓子
友達と 最後の冬は 雪遊び	高山 誓南	あふれ出す 自分の意思を 守りゆく	乙戸 若菜
あきらめず みんなで回す はぐるまを	佐々木彩乃	この先も たくさん笑う 友だちと	千田 このは
運動会 みんなで協力 成功だ	高橋 はな	ランドセル 思い出多く 歩んでく	野末 茉佑
たさんの すてきな友よ これからも	八木 千佳	さくら咲く 歩んだ日々を 思い出す	長谷川茜音
急がねば 祈り始まる 朝のかね	山城 文	桜舞う ふみ出す思い 友と行く	久光 さくら
ありがとう この言が 特別だ	山田 桜寧	これからも 努力すること あきらめず	福永 桃子
授業中 クラスに響く 友の声	横江日向子	ありがとうございました	眞山 萌衣
授業中 クラスに響く 友の声	横江日向子	三品 彩英	

## 6年間の思い出



3年 運動会



2年 発表会



1年 はじめての遠足



6年 修学旅行



5年 田植え



4年 天文台見学

時間のかくにん  
どきりしてさいふに入れて、くふうじ  
てている方もいます。(西巻 陽花)

時間のかくにん

て、ハーネスをつけないと仕事が始まる合図です。だから、もうどう犬の顔も少しきびしくなります。ハーネスをつけないと、コーラーはもうどう犬とシンクロしているようなかんじになります。

(須田 菜々美)

## もうどう犬育成ぽ金

目の不自由な方が困っていることや工夫していること、盲導犬の役割、目の不自由な方を助けるいろいろな道具について調べ、リーフレットにまとめました。

白杖とは…

目の不自由な方が歩くためにかかせない道具です。白杖には、三つの役わりがあります。①しょようがい物を教える。②だんさを教えるの三つです。もうどう犬になるためには、くんれん場でくんれんをうけます。



(高野 心寧)

## 点字ブロック

点字ブロックは、目の不自由な方にとつするのをふせぐ役目。②まわりのようすをさぐる役目。③が不自由であることをおわりの人に教える役目。

(伊藤 瑞花)

目の見えない方でも料理ができる。調味料や調理道具のおき場所を決めたり、調味料によつて入れ物の形を変えたり、目印となるものをはり付けたりしてくふうします。最近では、音声ナビのある調理器具も発売されています。

(柏葉 水玲)

点字ブロック

は、なかなかむずかしいことです。あらかじめ、「こうかをしめる」とことに分け入れたり、おさつも、千円、五千円、一万円を一つおり、四つおり、おらしないな



(高野 心寧)

## お金の払い方

目の見えない方でも料理ができる。調味料や調理道具のおき場所を決めたり、調味料によつて入れ物の形を変えたり、目印となるものをはり付けたりしてくふうします。最近では、音声ナビのある調理器具も発売されています。



(伊藤 瑞花)

ほ金は、もうどう犬を育成して、目の不自由な方の生活をよりよくするため、大切に使われています。もうどう犬のたん生から、いたい後のくらしまで、もうどう犬の一人生には、多くの時間と手間、お金がひつります。くわんれん場でのくん練は、もうどう犬にとつてゲームのようなもので、しょようがい物をよける、だんさを教えるなどのくんれんをします。

(野津田 百香)



(武田 慧暖)



新型コロナウイルスが流行している中で研修旅行に行くことが出来たことに感謝いたします。今回の研修では、地域の文化を学ぶことはもちろん、地域の方々の優しさに触れ交流を深めることができました。

みやぎの明治村、登米懷古館では登米伊達ゆかりの鎧や兜、刀剣、絵画などが展示されていて、今まで知らなかつた歴史を学ぶことが出来ました。警察資料館では全国で珍しい明治の留置場に入つてみたり、パークに乗つてみたり他ではできないような体験をすることが出来ました。

次に訪問した米川教会では隠れキリスト教の歴史について話を聞き、隠れキリスト教所持していた観音像の姿にも見える聖母マリア像や仏像の台座に十字架が書いてあるのを見せていただきました。隠れキリストとして生きた方々の信仰心が伝わってくる貴重な体験をしました。今は行くことはできませんでしたが、機会があれば隠れキリストのお墓を訪れたいと思いました。

高校2年 増木 梨衣子  
十二月一日

高校2年 増木 梨衣子

高校2年 增木 梨衣子



## LEコース ニュージーランドへの交換留学

私はニュージーランドの北島にあるハブロック・ノースという小さな町へ交換留学をしてきました。留学先では、辛いこと、苦しいこともありますましたが、楽しかったこと、やり遂げたことが何よりも今の私の宝物になっています。留学先となった学校はニュージーランド国内でもハイレベルな音楽や芸術の授業があることで有名な学校でしたので、日本でバイオリンを習っていた私にとっては自分の特技を存分に発揮できた留学生生活でした。現地ではボランティア活動も積極的に行い、植林活動や国際フェスティバルの手伝いなどをしました。音楽面でも幾度か教会で地元の方々のためにソロで演奏する機会に恵まれ、また音楽コンクールにも挑戦しました。留学最後にはこの1年の音楽活動を評価していただき、現地校の校長先生から表彰されました。

このような充実した留学生活ができたのはたくさんの方々のおかげです。この経験を今後も活かしていきたいです。

高校2年 千葉 愛子



### 保護者の方より

幼少期から学んでいるバイオリンと共に海を渡りましたが、現地のオーケストラやコンクールに出場する機会を与えていただき、音楽を中心に沢山の友人や先生方と大事な時間を育くんだようです。学校生活も現地の生徒と同様に評価していただき、最後にはAwardをいただけるほど充実した毎日となったようです。留学には様々な困難があるとはいいますが、世界的なコロナ禍、親元離れた場所で過ごす特別な1年となりました。留学を支えていただいた全ての皆さまありがとうございました。



## LEコース 1年間のカナダ留学を終えて



沢山の体験や交流を期待して飛び立つものの、カナダ到着2ヵ月後、コロナの状況下で希望が一瞬消えたことを覚えています。想像以上に過酷な状況でした。しかし、この留学が濃い1年に転換したのはカナダでの多様な出会いがあったからです。何よりもこの1年間支えてくれた第二の家族の存在は大きかったです。ホストファミリーは本当の家族のように沢山の愛情を注いでくれました。ステイホーム中の時間を使ってトランポリンを作り、夏休みには旅行やキャンプ、池で泳いだりボート遊びを楽しんだり、家族の一員として接してくれました。

時には日本の内気な性格の私に対して「苦しい時、悲しい時、何も言わないと理解できない。だから何事も素直に思つたことを伝えなさい」とアドバイスしてくれました。カナダの大自らを感じながら弟たちと駆け回り、自然と英語力が伸びることで自信が持てるようになりました。この出会いから育まれた絆は一生の忘れられない宝物となりました。

高校2年 横山 愛



## LEコース オーストラリア留学を終えて



私はオーストラリアの南オーストラリア州にあるアデレードという小さなところに1年間私費留学をしてきました。中学校2年生の春頃に、白百合の海外研修でニュージーランドに短期間留学をしたことがありました、またその留学とは全く違い、沢山の苦しい事や難しい事がありました。しかしながら楽しいことやとても素敵な経験もする事がこの1年間で経験出来ました。また、留学中にコロナウイルスが流行り町がロックダウンして、学校にいけない時もありました。この、大変な時にオーストラリアの家族や友達、周りの人に支えられながら過ごしていました。そして、辛い時や日本が恋しくなるときは、この先に絶対いいことがある!と思い続けて頑張ってきました。その結果、日本で出来ない事の経験や沢山の人と交流ができるとても素敵な留学ができたなと思いました。また留学での沢山の勇気の必要さ、家族の大切さ、皆さんの愛などを感じることが出来ました。また、白百合で留学前に沢山のサポートをしてくださった先生方や、いつも元気をくれたLE girlsのみんな、家族にとても感謝しています。これからも感謝を忘れずにと思います。これからも感謝を忘れずに楽しくLE girlsのみんなと素敵な日々を過ごしていきたいです。

高校2年 櫻井 仁那

役を決めるときには、私は希望した役とは違う「トマス」役として聖劇に参加することになりました。最初は大変不安でしたがとても良い経験になりました。それは、工夫して練習していく中で「最後の時計」という物語がどんどん良くなり、創られていくという過程を通じて「作ること」の楽しさ、喜びを感じそして「待降節」や「クリスマス」で本番は出来るだけクラスのみんなや舞台の天井を見るようにしていつもの張せず、「一番良い演技がきました。今度皆の前で何か発表するときにも堂々と皆の前を向いて発表出来る様に頑張りたいです。

今回の聖劇を通して得た喜びや達成感「クリスマス」の学びを胸に止め今後の学びに生かし、イエス様のご誕生に感謝しながら過ごせるように意識したいと思いました。



SPPの時間にキャラップハンディの体験をしました。病気や思いがけない事故によって視覚に障害を負った方がどのようなどころに困難を感じられるのか疑似体験を通して学びました。

仙台視覚障害者支援センターの方が準備してくださいました。様々な用具は、視覚に障害を負った方の日常生活がいかに大きくなり、創られていくという過程を通じて「作ること」の楽しさ、喜びを感じそして「待降節」や「クリスマス」で本番は出来るだけクラスのみんなや舞台の天井を見るようにしていつもの張せず、「一番良い演技がきました。今度皆の前で何か発表するときにも堂々と皆の前を向いて発表出来る様に頑張りたいです。

に大きなかを教えてくれました。紙コップの底の小さな穴から見える景色や、クリアファイル越しに見えたぼやけた視界。アイマスクを装着して字を書くことや指でたどって点字を読み取る難しさは想像を超えるものでした。毎日見えない不安を抱えて生活する視覚私たちが学んでいる奉仕の心で障害を持った方を見かけたら迷わず手助けをしたいと思いました。

## 聖劇を終えて 山路 彩葉

## キャラップハンディ体験 岡樹莉亞

募金という活動は街中でしか見ることが無かつたので自分が募金をする側に立つと、感じ方が大きく変わりました。私達の班は、六月からダルダルマクドナルドハウスという施設を調査したことや、この施設が宮城県にあることや、〇%寄付で成り立つてることを知り、驚きました。看板や募金箱、募金をお願いする言葉など、ダルダルマクドナルドハウスを知らない人もわかりやすく、募金してもらえるように一生懸命に工夫しました。十二月の当日は、沢山の方が募金をして下さり嬉しかったです。

## 校内募金活動をふりかえって 中学三年 信夫 夏海



## WWF主催 (世界自然保護基金) 2月8日(月)開催 「エネルギーワークショップ」に参加して

私は2月8日に行われたWWFジャパン主催の「エネルギーワークショップ」に参加しました。気候変動問題の解決の鍵であるエネルギー源の比較と選択についてそれぞれのメリット・デメリットを参考しながら、将来どのエネルギーをどの割合で使うべきかを数字化し、考えの近い仲間同士で話し合いをしました。その後意見の異なるグループで交渉をしながら両者が納得した合意に至るまで、熱い議論を交わしました。約30人の生徒が学年を超えてそれぞれの意見を共有し合い、経済や環境に深く関わるエネルギー問題について考える良い機会となりました。将来を担う世代である私たち一人一人のエネルギー選択で未来社会の姿が左右されると学びました。私自身も一人の地球市民として地球温暖化の解決に向けて主体的にエネルギー選択をしていきたいと思います。

高校3年 山内 叶子  
(上智大学 法学部 地球環境法学科 進学)



SPの時間にキャラップハンディの体験を通して視覚に障害を負った方がどのようなどころに困難を感じられるのか疑似体験を通して学びました。仙台視覚障害者支援センターの方が準備してくださいました。様々な用具は、視覚に障害を負った方の日常生活がいかに大きくなり、創られていくという過程を通じて「作ること」の楽しさ、喜びを感じそして「待降節」や「クリスマス」で本番は出来るだけクラスのみんなや舞台の天井を見るようにしていつもの張せず、「一番良い演技がきました。今度皆の前で何か発表するときにも堂々と皆の前を向いて発表出来る様に頑張りたいです。



## この学園で宗教に触れて 高校1年 小川内 桜

日本は他国に比べて宗教に触れる機会は多くはありません。そのため、少し遠い存在を感じていました。しかし、仙台白百合学園では宗教教育を基盤としており、学園生活を通してキリスト教の精神を感じることができます。隣人愛を基本としたその考え方は、他者との関わりや自分を見つめ直すきっかけとなり、新たな心の栄養素となりました。また、宗教はとても身近なものであり、常に私達との繋がりがあることにも気がつきました。信仰する心とは私たちを縛り付けるものではなく、私たちがこの時代、この社会の中で聖書を読み、心に余裕を持たせることで豊かな人生を歩むための指標であると思います。宗教は私たちに寄り添い、ふとした瞬間に心の支えになってくれると感じています。

